CABRERIZOS

Fomento aumentará la seguridad con semáforos en el cruce de Las Dunas

La medida se pone en marcha tras el accidente mortal de un motorista Limitará la velocidad a 50km/h en todo el tramo y prohibirá los adelantamientos con línea continua

Fomento ha reaccionado tras el accidente mortal que tuvo lugar hace unos días en el la intersección de la salida de la Urbaniza ción Las Dunas y la carretera de Aldealengua y realizará en los próximos meses una actuación que incluye la regulación sema-fórica de dicho cruce. Así se lo ha comunicado al Ayuntamiento de Cabrerizos la Dirección Ge-neral de Carreteras, que ha ela borado un proyecto de actuación que incluye la implantación de diversas medidas de seguridad como la reducción de la velocidad permitida en el tramo o la prohibición de adelantar.

De esta manera, en el cruce de la salida de la urbanización y la carretera SA-804 se colocarán varios semáforos regulados por sensores. Esto permitirá que gracias a una espira magnética situada en el camino, el semáfo-ro detectará que hay coches y cortará el tráfico en la carretera donde se colocarán dos semáfo-ros temporizados, uno en cada sentido. Desde el camino se per mitirá el giro en ambos sentidos, tanto para poder girar hacia Salamanca como en sentido con trario, ya que no habrá peligro de colisión gracias a la regulación semafórica que interrumpi-rá el tráfico rodado en la vía.

Además de estas medidas, se incorporarán otras complemen-tarias como reducir la velocidad a 50 kilómetros por hora en un tramo que hasta ahora mante-nía el máximo a 70 kilómetros. Un límite que, en muchos casos no se respetaba. Por otra parte, en todo el tra

mo se pintará una línea continua para evitar los adelanta-mientos, dejando sólo línea discontinua en el acceso al camino



El cruce de la SA-804 hacia la urbanización Las Dunas contará con semáforos para garantizar la seguridad. | EÑE

La nueva regulación se acometerá en las próximas semanas para que esté lista antes de que finalice el año

que comunica con Las Dunas pa-ra permitir la entrada a esta zona residencial.

Según la alcaldesa de la loca-lidad, Lourdes Villoria, "es una medida muy importante porque permitirá evitar accidentes tan tristes como el último y permitirá la incorporación a la carrete-ra con seguridad". Para Villoria, "es una gran noticia, ya que este es el peor punto negro de todo el término municipal y llevábamos tiempo pidiendo su mejora a Fo-

La intervención se hará en las próximas semanas, ya que el

objetivo es que la nueva regula ción esté lista antes de que finalice este año. De esta manera, se pretende

garantizar la seguridad vial de conductores y peatones, ya que es un tramo muy transitado y con un elevado volumen de tráfi co de vehículos que acceden y sa-len de la urbanización por este punto de escasa visibilidad, lo que hace que sea considerado uno de los puntos negros. El obietivo es suprimirlo v con las nuevas medidas que se instala-rán se evitará el riesgo de accidentes

■ CARBAJOSA

Cuentacuentos especial con motivo del Día de la Biblioteca

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha preparado una sesión especial de cuenta-cuentos con motivo de la celebración del Día Internacional de la Biblioteca. La actividad tendrá lugar mañana, día 26, en el salón de actos de la Casa de Cultura, a partir de las 18:00 horas, a cargo de Charo Jaular, La actuación cultural está dirigida a los escolares del municipio de todas las edades. La entrada al recinto será libre hasta completar el aforo. | ENE

■ ALDEATEJADA

Una sesión de baile inicia la Semana

Cultural de los mayores La exhibición de bailes latinos, junto a una sesión de baile amenizada por el grupo de baile de Aldeatejada para todos los vecinos que quieran participar, son las actividades que iniciarán hoy la celebración de la XV Semana Cultural de la Asociación de Mayo-res 'La Amistad'. Las actuaciones tendrán lugar en el Centro de Día a partir de las 19:15 horas. La programación continuará durante toda la se-mana con charlas específicas para el colectivo, I EÑE

■ VILLAMAYOR

El Club de Animación de Ciudad de los Niños comienza el curso El Ayuntamiento de Villama-

yor ha abierto el plazo de par-ticipación para los niños que quieran formar parte este curso del Club de Animación del programa 'Ciudad de los Niños', que comienza ahora su nueva andadura con el ob-jetivo de realizar actividades y que los responsables municipales cuenten con la opi-nión de los más pequeños para que Villamayor sea cada día un sitio mejor donde vivir. El club se reunirá los viernes y los sábados en su sede. I EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Bailes y ritmo para luchar contra el cáncer de mama

Cerca de doscientas mujeres se reunieron a mediodía de aver en la plaza de España de Santa Marta para participar en la master class de zumba y aeróbic con la que los vecinos se sumaron para aportar su granito de arena en la lucha contra el cáncer de mama Un acto en el que estuvo pre sente la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) con una mesa informativa para atender a la población. LEÑI

